

"Museo Abierto" o Museo de Bellas Artes

Señor Director:

Visité la exposición "Museo Abierto" prejuiciado, debido a las múltiples críticas desfavorables aparecidas en distintas publicaciones.

La visita me causó gran placer.

Pero quiero sólo decir lo siguiente:

Cuando una llave de agua ha estado prácticamente cerrada por casi 17 años y es abierta nuevamente, siempre saldrá agua sucia junto con la limpia.

Esperemos que siga corriendo hasta que se aclare.

Y, gracias, Nemesio, por haber abierto la llave. **Alfonso Luco V.**, Santiago.

MERCURIO
23 SEPT 1996